
Anfrage im Ausschuss für Stadtentwicklu

Radwegmarkierung Quickborner Str.

Anlage zur Nioderschrift

vom ................... N52/1,2
und Verkehr am 16.06.

Zwischen Glockenheide und Quickborner Str. wurde auf der südlichen Seite ein

Radweg rot und mit Fahrrad-Piktogrammen angelegt. Aufgrund der geringen

Breite des Fußweges ist die Nutzung durch Fußgänger sehr eingeschränkt und

auch gefährlich.

Ich bitte um schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

Wer hat angeordnet og. Arbeiten auszuführen?

lst es geprüft worden, dass diese Maßnahme rechtlich möglich ist?

Warum wurde nach den Asphaltierungsarbeiten der bisher vorhandene
Schutzstreifen für die Fahrradfahrer nicht wieder aufgebracht? Diese
Schutzstreifen haben sich bewährt wie zum Beispiel Alter Kirchenweg.

Wie hoch sind die Kosten für die Aufbringung und der eventuelle notwendige

Rückbau.

Ich bitte um Beantwortung auf der nächsten Sitzung.

CDU-Fraktion

Heinz Wiersbitzki


